

東っ子

みんなの
「いいね!」を
見つけよう



成田ゆめ牧場 ～2年 校外学習～

2年生は、9月28日(木)に、「成田ゆめ牧場」に行ってきました。この校外学習の目的は、次の三つです。

- ① みんなで使うものの使い方を覚える。
- ② 自然や動物とふれあう。
- ③ 友だちと仲良く協力して活動する。



バスで片道約90分の道のり。コロナ禍ではできなかったバスレクを行いながら、楽しく行くことができました。また、現地では、ヤギや羊等の動物とふれあったり、芝すべりをしたりして、思いっきり遊び、楽しむことができました。保護者の皆様方には、お弁当や持ち物の準備、行き帰りの送り迎え等にご協力いただき、ありがとうございました。

とうしょうキッズモール

～東金商業 久我祭～

9月30日(土)に、東金商業高等学校の文化祭「久我祭」が開催され、小学生のために「東商キッズモール」が行われました。これは、小学生のための職業体験で、高校生が運営する模擬店等のお手伝いをする活動です。当日は、高校生が創意工夫して準備した飲食店やお化け屋敷、絵や写真の展示、演奏会などが行われる中、東小の子どもたちは、とても意欲的に運営のお手伝いをしていました。高校生と地元の小学生の交流は、とても良い雰囲気でした。



相手の気持ちになって考えよう

～4年 人権教室

千葉県では「みんなで築こう人権の世紀」をスローガンに、県民の人権意識を高める活動を推進しています。その一環として9月26日(火)、4年生を対象に、人権教室が開かれました。講師は3人の人権擁護委員の皆さんです。子どもたちはこの学習を通して、相手の気持ちになって考えることの大切さを改めて感じたようでした。



ワンフォアオール、オールフォーワン ～山武郡市球技大会&壮行会～

10月4日(水)に大網白里アリーナで、山武郡市小学校球技大会が行われました。種目は、ソフトバレーボールです。子どもたちは、この日のために練習を積み重ねてきました。対外的な練習試合や大会参加経験のない子どもたちにとっては、緊張の大会です。それでも選手たちは、日頃の練習の成果を十二分に発揮し、最後まで全力でプレーし、楽しむことができました。また、現地で応援した子どもたちも、選手と心をつなげて、最後まで大声援をおくっていました。

なお、大会前日には全校児童が体育館に集まり、選手を激励する会「壮行会」を行いました。これが選手の頑張りやチームワークを支えてくれたものと感じました。

【男子】 Cコート 第3位

- ① 東小 VS 成東小 2-0 ○
- ② 東小 VS 城西小 0-2 ●
- ③ 東小 VS 豊成小 2-1 ○

【女子】 Dコート 準優勝

- ① 東小 VS 成東小 2-0 ○
- ② 東小 VS 城西小 0-2 ●

